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En ese sentido, Enrico comentó: “Es importante destacar que la pronta readecuación de la pista de
atletismo es fundamental para que se puedan realizar en la localidad competencias provinciales y
nacionales de alto rendimiento, además del uso diario que se le da a este espacio”.

Además, cabe mencionar que, debido a los trabajos de puesta en valor y construcción de la nueva
infraestructura deportiva y urbana del parque, la pista sufrió el paso de la obra, encontrándose
actualmente con un grado de deterioro importante ya que en su momento fue utilizada como depósito
y servicio de paso para la obra en general.

“El pedido de la construcción del galpón surge a raíz de una inquietud que me planteó la Asociación
Sur Santafesino que está afiliada a la Federación Santafesina de Atletismo y creo que es importante
que, además de contar con una pista en excelentes condiciones, los atletas necesitan un espacio
donde guardar sus elementos deportivos para evitar pérdidas y deterioro”, concluyó Enrico.
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